
 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO BERTPREV 

 

Ata C.F. n° 04/2025 – Processo Administrativo nº 50/2025. Aos vinte e nove dias do mês de abril, às 

nove horas em primeira chamada e às nove horas e quinze minutos em segunda e última chamada, 

reuniram-se os membros do Conselho Fiscal do BERTPREV para realização da quarta reunião ordinária 

de 2025, de forma presencial, estando presentes os Conselheiros: Sra. Rita de Cássia Ferreira Furlan, 

Michelle Santos do Nascimento, Adriana dos Santos Rodrigues, Fabiano Teles de Oliveira, Ariosto Silvio 

Luciano, Jean Carlo Muniz e Andréa  de Oliveira Harder Marques. Convidada, Sr.ª Patrícia Ramos 

Quaresma – Coordenadora Administrativo-Financeiro, Waldemar Cesar Rodrigues de Andrade, 

Presidente do Instituto. Dando início a reunião, a Sr.ª Patrícia informou a todos que foram enviados para 

análise e deliberação nesta reunião, os relatórios Balancetes da Receita e Despesa de fevereiro e 

março/2025, Relatório da Consultoria Financeira referente aos meses de fevereiro e março, bem como o 

parecer do Comitê de Investimentos. 

Mês Saldo Anterior Saldo Atual   
Rentabilidade dos 

ativos 
  

Retorno 
(%) 

Meta (%) 
p.p. index 

(%) 

Janeiro 926.233.213,45 934.950.789,30  6.419.025,10  0,69 0,62 0,07 

Fevereiro 934.950.789,30 921.142.250,32  11.263.326,41  1,20 1,73 -0,53 

Março 921.142.250,32 961.872.213,39  12.046.713,29  1,29 0,96 0,33 

• Obs.: FEVEREIRO: Disponibilidades referente a resgates efetivados Fundos de 

Investimento Exterior: R$ 27.141.865,32 – PL total: R$ 948.284.115,64 

 

Item 1: Apreciação dos Balancetes da Despesa e Receita de fevereiro e março/2025. Após 

explanação da Sr.ª Patrícia, tendo em vista o documento apresentado, deliberou o Conselho por 

unanimidade em ratificar a boa ordem dos Balancetes da Despesa e Receita de fevereiro e março/2025, 

a Sra. Patrícia fez breve explanação sobre o resultado dos investimentos nos meses de fevereiro e 

março/2025. Item 2: Análise por amostragem de processos administrativos de pensões concedidas em 

março/2025. Durante a reunião, foram disponibilizados, para conferência os Processos 267/2024, 

276/2024, 285/2024, 290/2024, 311/2024, 319/2024, 322/2024 e 54/2025 de forma online e serão 

analisados pelos conselheiros até a próxima reunião ordinária. Item 3: Assuntos Gerais: Em relação a 

certificação junto ao Instituto Totum, a Sr.ª Patrícia propôs que seja feita uma procuração para que o 

Bertprev represente os conselheiros que não obtiveram êxito na certificação, para que haja possível 

resolução junto ao Instituto. Foi apontado também que teremos dois congressos ainda esse ano, Encontro 

Jurídico Previdenciário de 05 à 07 de agosto e o Congresso Nacional de Conselheiros em novembro, os 

conselheiros devem apontar o quanto antes quais serão os representantes de cada um deles. Os 

conselheiros decidiram que as alterações de reunião deverão ser realizadas apenas mediante 

necessidade do Instituto. A presidente Sr.ª Rita Furlan parabeniza todos os envolvidos por colocar o 

Instituto entre os nove melhores dentre duzentos e vinte RPPS, obtendo nota máxima no Índice de 

Situação Previdenciária – ISP no ano de 2024. Nada mais havendo a tratar, a Presidente Sra. Rita de 

Cássia Ferreira Furlan deu por encerrada a reunião às 11h, sendo lavrada a ata por mim, Michelle Santos 

do Nascimento e após lida e discutida, a mesma foi colocada em votação, aprovada por unanimidade e 

segue assinada pelos presentes. 
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